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経済教３－５号 

 

経済学研究科教授会・経済学部教授会議事要録 

 

 

令和３年１０月１３日(水) 

１３時３０分から１５時５０分 

 

 

[前回の議事録]  

（原案のとおり承認された。） 

 

 

（経済学研究科・経済学部教授会） 

Ⅰ．人事 

１. 採用計画に基づく採用人事（公共経済）について（候補者提案・審査員選出） 回収資料１ 

 研究科長から、2021年 10月６日開催の人事委員会で協議・了承を得た候補

者を公共経済部門の教授候補者としたい旨の提案があった。 

続いて、サーチ委員の代表者から資料に基づき説明があり、審査開始が承認

され、採用審査委員として３名が選出された。 

最後に研究科長から、11 月教授会で第一読会、12 月教授会で第二読会・投

票を予定していること及び発令予定日は、令和４（2022）年４月１日であるこ

とがアナウンスされた。 

主要論文回覧 

   

２. 採用計画に基づく採用人事（経済政策）について（候補者提案・審査員選出） 回収資料２ 

 研究科長から、2021年 10月６日開催の人事委員会で協議・了承を得た候補

者を経済政策部門の准教授候補者としたい旨の提案があった。 

続いて、サーチ委員の代表者から資料に基づき説明があり、審査開始が承認

され、採用審査委員として３名が選出された。 

最後に研究科長から、11 月教授会で第一読会、12 月教授会で第二読会・投

票を予定していること及び発令予定日は、令和４（2022）年４月１日であるこ

とがアナウンスされた。 

主要論文回覧 

   

３. 採用計画に基づく採用人事（現代経済）について（候補者提案・審査員選出） 回収資料３ 

  研究科長から、2021年 10月６日開催の人事委員会で協議・了承を得た候

補者を現代経済部門の講師（テニュアトラック）候補者としたい旨の提案が

あった。 

続いて、サーチ委員の代表者から資料に基づき説明があり、審査開始が承

認され、採用審査委員３名が選出された。 

また、研究科長から、外部審査員１名について候補者提案があり、承認さ

れた。 

最後に研究科長から、11月教授会で第一読会・投票を予定していること及

び発令予定日は、令和４（2022）年４月１日または、６月１日であることが

アナウンスされた。 

主要論文回覧 
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４. 採用計画に基づく採用人事（経済理論）について（候補者提案・審査員選出） 回収資料４ 

 研究科長から、2021年 10月６日開催の人事委員会で協議・了承を得た候

補者を経済理論（コアミクロ）部門の教授候補者としたい旨の提案があった。 

続いて、サーチ委員の代表者から資料に基づき説明があり、審査開始が承

認され、採用審査委員３名が選出された。 

最後に研究科長から、11 月教授会で第一読会、12 月教授会で第二読会・投

票を予定していること及び発令予定日は、令和４（2022）年４月１日であるこ

とがアナウンスされた。 

主要論文回覧 

   

５. テニュアトラック制講師の延長審査について（審査員選出） 回収資料５ 

 研究科長から、横尾 英史 講師のテニュアトラック期間延長審査を開始す

ることについて提案があり、承認された。 
次に、研究科長から延長審査委員会を設置することが提案され、本教授会

構成員の中から５名及び外部審査員１名の計６名が選出された。 

主要論文回覧 

 

   

６. その他  

   

 

 

（経済学研究科・経済学部教授会） 

Ⅰ．審議事項 

１. 2021年度レーアプランの変更について  

 研究科長から、2021 年度レーアプランの変更について説明があり、承

認された。 

 

   

２. 2022年度レーアプランについて 

（１）講座別等責任者について 
資料１ 

 研究科長から、資料に基づき説明があり、承認された。  
   
 （２）レーアプランの入力について 資料２ 
 研究科長から、資料に基づき説明があった。  
   
 （３）非常勤講師採用希望について  
 研究科長から、非常勤講師採用希望について要請があった。  
   

２. 成績の訂正について  
 研究科長から経済学部２科目（学生２名）の成績訂正について説明があ

り、承認された。 

 

   
３. 一橋大学客員研究員受入れについて  

 研究科長から、客員研究員の受入れについて説明があり、承認された。  

   

 ① 竹井 郁夫 資料３ 
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Asia School of Business in Collaboration with MIT Sloan   

Assistant Professor of Finance 
 

   

 ② 安藤 史江 南山大学経営学部・教授 

 
 

 ③ 三崎 秀央 兵庫県立大学国際商経学部・教授 

 
 

 ④ 中園 宏幸 広島修道大学 商学部・准教授 

 
 

 ⑤ 宮尾 学  神戸大学大学院経営学研究科・准教授 

 
 

 ⑥ 寺畑 正英 東洋大学経営学部・准教授 

 
 

 ⑦ 亀岡 京子 東海大学政治経済学部経営学科・教授 

 
 

 ⑧ 木村 公平 株式会社帝国データバンク 

プロダクトデザイン部プロダクトデザイン課 

 

 

 以上、①から⑧まで全て、 

受入期間：2021年 11月 1日～2022年 3月 31日 

 受入教員：岡室 博之 教授 

 

 

   

４. 一橋大学客員研究員受入期間の変更について 資料４ 

 研究科長から、資料に基づき３名の受入期間の変更について説明があ

り、承認された。 

 

   

５. その他  

   

 

Ⅱ．報告事項 

１. 新学習指導要領に対応した「情報」に関する検討について（サウンデ

ィング） 

(部 10.6_3）資料５ 

 研究科長から、資料に基づきサウンディングを行った。  

   

２. 経済研究所教員の経済学部ゼミナール担当について（意見聴取） 資料６ 

 研究科長から資料に基づき意見聴取を行った。  

   

３. ゼミナール選考における第３次選考日の導入について（意見聴取） 資料７ 

 学士課程教育専門委員から、資料に基づき意見聴取が行われた。  

   

４. ５年一貫教育システム説明会について  

 評議員（５年一貫教育システム運営委員会委員長）から、説明会の開

催について アナウンスがあった。 
 

   

５. 一橋大学学部履修規則の一部改正について （評 7.21_1）資料８ 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  
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６. 一橋大学大学院経営管理研究科規則の一部改正について （評 7.21_2）資料９ 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

７. 一橋大学グローバル・オンライン教育センター規則の制定及び関係規

則の一部改正について 

(評 7.21_3）資料 10 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

８. 第３期中期目標期間（４年目終了時）に係る業務の実績に関する評価

の結果について 

(評 7.21_7）資料 11 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

９. 外国人留学生数について（令和３年５月１日現在） (評 7.21_8）資料 12 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

10. 「学長見解（２）：一橋大学の課題―SDGｓをめぐって―」について (評 10.6_4）資料 13 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

11. 研究者データベース（HRI）リニューアルに伴う協力について（依頼） (評 10.6_5）資料 14 

 研究科長から、HRI、researchmapの登録設定等について、資料に基

づきアナウンスがあった。 

 

   

12. 第４期中期目標・中期計画の素案の修正等について (評 10.6_6）資料 15 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

13. 令和３年度秋卒業者数及び修了者数について (評 10.6_7）資料 16 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

14. 令和２（2020）年度学部卒業生・大学院修士課程修了生の進路状況に

ついて 

(部 7.21_8）資料 17 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

15. 令和４年度大学入学共通テスト実施に伴う監督者等の依頼範囲について (部 10.6_1）資料 18 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。なお、説明会に必ず出

席するよう、アナウンスがあった。 

 

   

16. 令和４年度本学一般選抜実施に伴う監督者等の依頼範囲について (部 10.6_2）資料 19 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

17. 一橋大学オープンキャンパス 2021実施結果及び一橋大学オープンキャ

ンパス 2022実施について 

(部 10.6_6）資料 20 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

18. 令和３年度内部監査(会計監査(科研費等))の実施結果について (部 10.6_9）資料 21 
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 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

19. 令和３年度内部監査(会計監査(支出契約の適正性))の実施計画につい

て 

(部 10.6_10）資料 22 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

20. いわゆる「サポート詐欺」に関する注意喚起について (部 10.6_11）資料 23 

 研究科長から、資料に基づき報告・注意喚起があった。  

   

21. 令和３年度一橋大学学生生活実態調査の実施について (部 10.6_12）資料 24 

 研究科長から、資料に基づき説明があり、学生への周知について協

力依頼があった。 

 

   

22. 令和４年度大学院募集要項等について (評 10.6_1）回覧資料６ 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

23. マーストリヒト大学人文社会科学院との大学間交流協定（学生）の締

結について（更新） 

(評.7.21_9)回覧資料７ 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

24. 

 

経営管理研究科国際企業戦略専攻（ICS)と香港中文大学工商管理学院

との部局間交流協定（学術・学生）の締結について（更新） 

(評 7.21_10)回覧資料８ 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

25. 国際・公共政策教育部とマーストリヒト大学人文社会科学院との部局

間交流協定（学生）の締結について（更新） 

(評 7.21_11)回覧資料９ 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

26. ブルガリア世界経済大学との大学間交流協定（学術・学生）の締結に

ついて（新規） 

(評 10.6_2）回覧資料 10 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

27. コペンハーゲン経済大学との大学間交流協定（学生）の締結について 

（新規） 

(評 10.6_3）回覧資料 11 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

28. ポワティエ大学との大学間交流協定（学術）の締結について（更新） (評 10.6_8）回覧資料 12 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  

   

29. 法学部・法学研究科とポワティエ大学法学・社会科学部との部局間交

流協定（学生）の締結について（更新） 

(評 10.6_9）回覧資料 13 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。  
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30. その他  

 （１）令和２年度教育職員評価の提出について     

 研究科長から令和２年度教育職員評価について、リマインドがあ

った。 

 

   

 （２）今年度のＦＤについて  

 評議員から、11 月の教授会終了後、ＦＤを開催する旨のアナウン

スがあった。 

 

 11月定例教授会終了後開催  

   

 （３）その他  

   

   

   

 

 

Ⅲ．次回開催予定 

 

令和３年１１月１７日（水）１３時３０分 定例教授会 


